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2024年 7月 5日第 2041号・第 2042号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：吉村博勝 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 7月 5日(金)第 2043回 

卓 話 「 会長就任挨拶 」 

卓話者  会長 畑中 一辰 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介 

入会式  杉山 芳則 新会員 

     本多真由美 新会員 

     田原友梨 新準会員 

出席報告・会員総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員   本多 真由美 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度） 該当者なし 

◇米山功労者表彰 

 濵口正義会員･･･第 101回メジャードナー 

前回の例会 

2024年 6月 15日(土)第 2042回 
「 2023-2024年度 最終例会 」 

於：南海グリル 東店 3階「宴」 

受付 17：00～ 点鐘 17：30～ 

 

 

 

 

 

前々回の例会 

2024年 6月 7日(金)第 2041回 
卓 話  「 会長退任挨拶 」 

卓話者   会長 笹山 悦夫 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度）    

笹山悦夫会員  泉谷順子様 

〇結婚記念祝い（６月度）  

辰 正博会員  鶴 啓之会員  

〇皆出席表彰（６月度） 該当者なし 

 
2024年 7月 12日(金)第 2044回 

「クラブ協議会・第 1回クラブアッセンブリー」 

      各委員会委員長 

国際ロータリー第2640地区 

ガバナー補佐 高松 慶暢 様 ご訪問 

卓話者   三上 尚嘉 会員 
 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜６月７日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             22名 
欠席会員              6名 
 準会員             1名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

＜６月１５日(土)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             19名 
欠席会員              9名 
準会員･元会員          4名 

    ファミリー会員・家族      23名 
    ゲスト               2名 
 



- 2 - 

 

 

 

 「 会長退任挨拶 」 

2023-24年度会長 笹山 悦夫 

 

会長就任以来、目前のスケジュ

ールに追われ、あっという間の１

年だったように思います。思いば

かりが先走り、掲げた目標がどれ

だけ具体化できたのか心もとない

限りです。しかし、私にとっては、クラブメン

バーの優れた才能に学びながら日々鍛錬の充実

した日々でした。この１年間、会員の皆さんか

らの励ましとご支援、ご協力をいただいたこと

に心より感謝申し上げます。 

１年間を振り返ると、私はとても幸運な環境

の中でクラブ活動や事業を行うことができまし

た。①新型コロナ禍が収まりつつある恵まれた

環境の中で会長に就任できたこと、②クラブ奉

仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の各委員会

の活発な活動と支援に支えられたこと、また、

③若い世代の奥原会員、女性の和田会員の入会、

そして経験豊かな藤永会員を正会員として迎え

ることができたことが、今期のクラブ運営を進

めるうえでとても幸運であったと思います。 

会長に就任して初めて、会員としてロータリ

ークラブと正面から向き合うことになりました。

その最初の機会が、第 2640 地区会長エレクト研

修会でした。 

それは大きな時代の転換期に直面しているロ

ータリー。その「魅力」と「危機感」でした。

魅力とは、卓越した人材、奉仕活動、ネットワ

ークです。危機感とは、高齢化と会員減少、活

動のマンネリ化、地域での存在感低下（ロータ

リーファンの減少）という現実です。これらの

課題解決には、とにかく「原点に立ち返る」、

「ロータリーを楽しむ」ことが大切だという思

いを強くしました。 

地区会長エレクト研修後、中田幹事に無理を

お願いして 6 月 2 日に「2023－24 年度堺北ロー

タリークラブ決起会」を開催させていただきま

した。 

今年度の基本方針を「ロータリーの友情と絆

を深め、地域の元気を応援しよう！」。クラブ運

営のモットーを「楽しくなければロータリーじ

ゃない！」として、次の3点について思いを述べ

させていただきました。①ロータリーの原点に

立ち返り、例会をはじめ一つひとつのクラブ活

動を大切にし、参加してよかったと思えるよう

なクラブ活動を心がけること。②会員家族をは

じめ多様な人々との多世代間交流を通じてフレ

ンドリーなロータリー文化をブラッシュアップ

すること。③次世代を担う青壮年と女性会員を

増やすこと。 

そうした思いで、この１年の主なクラブ活動

を簡単に振り返り、私なりに感じたことを述べ

させていただきます。 

■8月 5日、大阪マリオット都ホテルで行われた

「ビアパーテイー」には会員 14 名、家族・ファ

ミリー会員など 22 名の合計 36 名が参加し、会

員・家族をはじめ多世代交流の場として日頃出

会えない人々との親睦を深めることができまし

た。クラブにとって「ビアパーテイー」が、も

っと多様な人々とのオープンな出会いを目的と

した場になればいいなと思います。 

■夜間例会として、9月 8日「ファイヤーサイド

ミーテイング・奥原会員歓迎会」には会員 14 名、

準会員2名、元米山奨学生2名、台北ローターア

クト 1 名など合計 20名が参加。10 月 20日楓林

閣での夜間例会では会員 16 名、準会員 1 名の参

加で開催されました。通常例会とは違った雰囲

気で、お酒を飲みながらの交流は会員同士が個

人的にも、感情的にもつながりを強めることが

でき、会員相互の友情と絆を深める機会として

なくてはならないクラブ活動だと思いました。

にもかかわらず、会長としての私の力不足も感

じました。 

■9 月 23 日、恒例の「秋の交通安全運動キャン

ペーン」には会員・家族 12 名が参加し、4 月 6

日春のキャンペーンには、会員・家族 14 名が参

加しました。最近は、家族で楽しめるイベント

となっており、泉陽高校ダンス部や堺太鼓、ゆ

るキャラ「堺まもるくん」、白バイ展示などもあ

ります。毎回、國井会員はお孫さんと一緒にご

家族で、中田会員は奥様と一緒に参加され、ロ

ータリーを楽しんでおられる一つの形としてと

ても印象的でした。 

■10月 22日秋の「仁徳天皇陵清掃活動」には会

員、家族、友人、ガールスカウト大阪府第 15 団

から総数 29 名、ローターアクトら 3 名が初参加

しました。春の3月10日清掃活動には会員10名、

会員家族と友人 7 名、ガールスカウト 3 名の 20

名が参加しました。堺北ロータリークラブが誇

れる奉仕活動として、特に若い世代が参加しや

すいように工夫して、新しい参加者を増やす努

力をしていきたいと思いました。 

■11 月 3 日には児童養護施設「清心寮」の子ど

も達との「ふれあいバーベキュー大会」には会

会長の時間（6月 7日） 

 

時間 
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員・家族とファミリー会員が 19 名、友人 2 名、

そして清心寮の子どもたち30名と先生10名の総

勢 61 名の参加で開催されました。参加者全員が、

それぞれの役割を分担し、協力し合って行われ

たバーベキュー大会はとても楽しい充実した奉

仕活動でした。これも堺北ロータリーの誇るべ

きクラブ活動です。もっと若い世代の参加者を

増やし、参加者全員が何らかの役割を果たせる

工夫も必要かと思います。 

■11月 12日の地区大会では、名誉あるクラブ賞

を２つ受賞しました。「米山記念奨学金寄付優秀

クラブ賞」第 1 位。そして、「ロータリー財団年

次基金寄付優秀クラブ賞」第2位です。この快挙

は、クラブ会員の友情と絆の強さの顕われだと

思います。特に、浜口会員と米澤会員が先頭に

立って献身的な働きをしていただいたおかげで

す。心よりお礼申し上げます。 

■12月 12日、あまりにも突然、私が敬愛してい

た永冨久紀会員が逝去されました。会長就任に

あたって、永富会員からよく声をかけていただ

きました。私の不安や気負いに色々とアドバイ

スをしていただき、何かと勇気づけていただい

たことを忘れることはできません。永富会員の

思いやりある優しいお人柄が偲ばれます。改め

て、ご冥福を祈りし心より哀悼の意を表したい

と思います。 

■12月 23日、クリスマス・忘年家族例会が大阪

マリオット都ホテルで賑やかに開催されました。

会員22名、家族・ファミリー会員37名（この内

子供12名の参加は過去最高だったのでは？）、米

山奨学生 2名、事務局 1名を含む合計 62名でし

た。2 部の親睦家族会では、ガールスカウトのク

リスマスソングとアイスブレイキング、とんち

クイズの出し物、プロによる本格的なサクソフ

ォンコンサート「うららサクソフォンカルテッ

ト」によるクラッシクからポピュラー、ジャズ

など素晴らしい演奏で、楽しく充実したロータ

リーを楽しむことができました。今回は、ガー

ルスカウトも含め、沢山の子供たちで賑わった

活気あるロータリーらしい家族例会となりまし

た。これからも家族に感謝し、子供たちが楽し

みにするクリスマス・忘年家族例会にしていけ

ればと思います。 

■1月3日、恒例の特別例会・開口神社に会員13

名で参拝し、わがクラブの更なる発展と会員増

強を祈願しました。 

■1 月 7 日、第 15 団ガールスカウト新年会・餅

つき大会。ガールスカウト19名、会員12名（会

員家族 5 名）の合計 31 名（今までの最多という

ことです）の参加でした。子供たちとの交流を

通じて、我々の硬直した頭を柔らかくする楽し

さがありました。 

■1 月 11 日、堺 7 ロータリー新春合同例会。ロ

ータリアンが一堂に会する迫力と他クラブとの

友情と絆を深めるとてもいい機会になりました。

堺7ロータリー連携による合同事業は、今後ます

ます重要になってくると思います。 

■1 月 14 日、新成人「振袖」支援を行いました。

清心寮に、成人式を迎える女の子が1人いました。

その子は清心寮の他の子どもたちの為に、献身

的に施設を手助けしていました。施設として、

新成人になる記念と退所後のつながり支援が続

けられるよう、「前撮り」で振袖を着せてあげた

いとの相談がありました。 

クラブとして、経済的支援は難しいが、清心

寮の子供達のために相談やアドバイスなど積極

的に施設を手伝ってくれている新成人であれば、

可能な限り協力したいとお伝えしました。 

 この「振袖」支援の呼びかけに、畑中会員が

応じてくれました。畑中会員の尽力で、着付

け・ヘアメイク業をされている本多様、田原様

が着付け、プロ級の腕前の藤永会員が写真撮影

を担当してくれました。 

地域での奉仕活動を通じた感動体験は、ロー

タリーの魅力の一つだと思います。思いやりの

心から始まる地域での小さな奉仕の感動体験の

積み重ねが、人々の個人的な気持ちの繋がりを

生み出し、友情と絆を深めるように思います。

今回の「振袖」支援はそんな小さな奉仕の感動

体験として、清心寮の子供たちに声援を送り、

ロータリーの友情と絆を深めることができたの

ではと思います。また、この地域での奉仕活動

がご縁で、会員増強にもつながることになりま

した。 

■1 月 19 日、職業奉仕・日帰り家族旅行が会

員・家族 24 名（内家族 7 名）で行われました。

コロナ禍の影響で職業奉仕活動による会社訪問

は久しぶりで、とても新鮮で有意義でした。今

回は、職業奉仕委員会主催で親睦委員会協力の

もと、「べんりで酢」で有名な株式会社トキワの

工場見学と「華和ゐ」でのカニ三昧の味覚日帰

り旅行でした。やっぱり本場はすごいと思いま

した。創業112年の「トキワ」の柴崎会長、柴崎

社長の人柄、工場の様子や一地方の会社が世界

に発信している姿に感銘うけました。鶴職業奉

仕委員長の大奮闘で、家族旅行と職業奉仕事業

を兼ねたロータリーらしい素晴らしい取り組み

でした。夢にまで見た念願の工場見学が実現で
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きありがとうございました。 

■1 月 26 日、新入会員入会式が行われ、藤永準

会員と和田様が正式に正会員として入会されま

した。奥原会員に続き、藤永準会員の正会員復

帰と念願の女性和田会員の入会は、堺北ロータ

リーが次世代を担う会員増強に向かって確実に

前進しているのを感じます。我々も期待に応え

られるクラブ活動ができるよう緊張感を持たな

ければとの思いを強くしました。 

■2月 5日、元旦に発生した能登半島震災に対し、

畑中会員の紹介でキッチンカーの移動食堂によ

る食料支援を行いました。泉大津市にある一般

社団法人地域活性化プロジェクト縁 GIN「移動

こども食堂 」で、その献身的な活動を支援する

ためにクラブから支援金 30 万円を寄付しました。

また、美原の郷福祉会「ワークセンターつつじ」

に対しては、PC など小型家電回収（都市鉱山）

によるレアメタル循環事業に使用済み PC，スマ

ホなどの提供支援を行っています。こうした地

域に貢献する活動を強めることがロータリーフ

ァンを増やす大きな力になると思います。 

■2月9日～14日、国際奉仕活動（浄水器寄贈）

のタイ訪問に続き、3月 1日来日したタイ友好ク

ラブ「ノンケームロータリークラブ」の歓迎例

会を開催するなど活発な活動を続けています。

堺北ロータリークラブのタイ王国での国際奉仕

活動は、2009 年から始まりました。その後、友

好と親善の相互交流を重ねて、今年2月のタイ訪

問で 14回目。両クラブはロータリーを通じて 14

年間に及ぶ長い友好と親善の誇るべき歴史があ

ります。小学校等への浄水器寄贈が、地域の

人々の健康と安全に貢献し喜ばれているからだ

と思います。 

■3月 1日、出羽ノ海部屋ちゃんこ会例会が 4年

ぶりに開催され、大人気でとても盛況でした。

ちゃんこ会は、人々の関心がとても高く、家族

や友人・知人の参加の多いのが特徴で、ロータ

リーファンのすそ野を広げるとても良い機会に

なることを実感しました。親睦委員会の重要な

活動の一つになるのではと思います。 

■4 月 19 日、ロータリーデー拡大例会が開催さ

れました。ゲスト 12 名を迎え、会員・準会員、

現・元米山奨学生 2 名を含む総数 38 名の盛大な

例会となりました。会員増強のために各会員が

それぞれの役割、才能を最大限に発揮する、ロ

ータリーらしい活気ある魅力的な例会であった

と思います。今回 5 回目ですがゲスト 12 名は過

去最高で、男女の新会員2名、女性準会員1名の

増強につながりました。今回の拡大例会を通じ、

①クラブ活動における多様な人々との多世代間

交流と②地域に根差したロータリーファンを拡

大（すそ野を広げること）することの大切さを

改めて感じました。 

■6 月 14 日、今年度 2 回目の職業奉仕活動とし

て「堺市総合防災センター」を訪問することが

できました。会員9名、米山奨学生1名、事務局

メンバーの 11 名が参加しました。マグニチュー

ド7の直下型地震と南海トラフト型の地震体験、

消火や煙暗闇避難体験、応急救護体験などリア

ルに防災体験できる堺市が誇る素晴らしい施設

です。防災は、今や特別なことではなく日常の

関心ごとです。家庭や職場など地域防災力の向

上にきっと役立つと思います。ぜひ活用をご検

討ください。 

■6 月 15 日、最終例会・親睦家族会が開催され、

会員19名、ファミリー会員・ご家族23名、準会

員と元会員4名、元・現米山奨学生2名、事務局

メンバーの合計 49 名の参加で賑やかに開催され

ました。第2部の親睦家族会ではアトラクション

として「石垣島みーくんライブ」が行われ三線

と踊りで会場は最高潮に達しました。私にとっ

て「中継ぎ投手」としての一年を何とか締めく

くることができました。そして、何より次年度

の飛躍的な増強に熱い思いの畑中会長、藤永幹

事、鶴 SAA、塩見親睦委員長というクラブ最強

の執行部体制がスタートしました。次年度は、

大きく変わる予感がしますのでぜひ期待してく

ださい。 

 

 １年を振り返ると、堺北ロータリーが実に多

方面にわたり活発なクラブ活動と事業を展開し

ていることを実感します。その成果と課題も少

しづつ見えてきたようにも感じます。会長にな

ると、今まで以上にロータリーを楽しむことが

できました。 

私は堅い話が多く、我慢して付き合って頂い

たことに改めて感謝申し上げます。國井会員手

作りの RI 会長テーマ「世界に希望を生み出そう」

ロゴマークの盾に毎週演壇に立つたび勇気づけ

られました。クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕の各委員会の皆さん、お力添えいただ

き本当にありがとうございました。特に中田幹

事、平野 SAA、坂上事務局員のご尽力に支えら

れ、この１年何とか会長を務めることができま

した。改めて深く感謝申し上げます。 

 

笹山会長、1年間 
ありがとうございました！ 
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職業奉仕委員会 

「堺総合防災センター 防災体験を受けて」 

職業奉仕委員長 鶴 啓之 

 

災害の多いこの日本、いつ襲い掛か

るかわからない災害の為に、職業奉仕

委員として、いつか行きたいと考えて

いました。今年度最終例会の前日でし

たが、６月１４日（金）、ぎりぎりで

実行させていただきました。 

体験は、映像で災害体験、震度７の体験、消火器

の使い方、煙の対策、パネルを見ての実態を考え

るコースでした。震度７の体験は阪神淡路の震災

を如実に思い出されました。 

備えあれば憂いなし、皆様も一度体験されること

をお勧めいたします。 

参加いただきました１１名の会員には心よりお礼

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会員 50音順） 

奧原史成会員 笹山会長一年間ごくろう様でし

た。次の会長のご予定は？笑 

木畑清準会員 会長の卓話楽しみにしています。 

城岡陽志会員 笹山会長、御苦労様でした。す

ばらしい会長でした。 

       今夜 24 年会をします。山ノ内、

坂田、田口、那須、城岡の5名で

す。死ぬ迄つきあう仲間です。 

嶽盛和三会員 笹山会長1年間お疲れ様でした。  

鶴 啓之会員 6月 5日が、結婚記念日でしたが、

気がつかずスルーしてしまいま

した。昨日令和6年6月6日 6時

6分 6秒の会話で気がつきました。 

笹山会長、次週いよいよ退任、本

当にお疲れ様でした。 

那須宗弘会員 笹山会長1年間御苦労様でした。 

畑中一辰会員 笹山会長1年間お疲れ様でした。  

藤永 誉会員 笹山会長、中田幹事、ご欠席で 

すが平野ＳＡＡ、おつかれさま 

です。平野さん、次年度増強委 

員長、よろしくお願いします。 

𠮷村博勝会員 笹山会長、中田幹事様一年間お 

つかれさまでした。ありがとう 

ございました。 

米澤邦明会員 皆様ご無沙汰いたしております。 

       元気です。笹山年度最後の追い 

込みのニコニコの為にやってま 

いりました。 

和田広美会員 会長、お疲れ様でした！！今後  

も変わらず一緒に堺北の様々な 

企画に参加、またアドバイスお 

願い致します。 

            合計４５，０００円 

◆ロータリー財団寄付金 

 池田茂雄会員、濵口正義会員 

 

 

 

松岡史子様  いつまでも家族会員で出席させ

て頂き、感謝です。 

宇瀨治夫様  笹山会長一年間お疲れ様でした。 

大杉有巧様  次年度の畑中会長お手紙拝読さ

せて頂きました。情熱が伝わっ

て来ました。温故知新いい言葉

ですね。宜しくお願い致します。

ファイト！！ 

池田茂雄会員 元気ですが、高齢のため夜間例

会、欠席させてください。 

       今年度は、何かとお世話になり、

ありがとうございました。 

北側一雄会員 笹山会長、中田幹事はじめ、役

員の皆様、一年間たいへんにあ

りがとうございました。 

笹山悦夫会員 この1年間、皆様のご支援をいた

だきなんとか会長の任期を終え

ることができました。また私を

陰で支えていただいた中田幹事、

平野 SAA、事務局の坂上さん、皆

さん本当にありがとうございま

した。 

塩見 守会員 笹山会長、中田幹事、平野 SAA、

一年間お世話になりました。お

疲れ様でした！今日はゆっくり

して下さい。 

木畑清準会員 家族全員がお世話になります。 

城岡陽志会員 笹山さん、御苦労様でした。す

ばらしい 1年でした。 

田口 隆会員 笹山会長一年間ありがとうござ

いました。一年早いですね。 

SAA報告（6月 7日） 

 

時間 

 

SAA報告（6月 15日） 

 

時間 

 

委員会報告 
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嶽盛和三会員 会長、幹事、SAA の方 1々 年間お

疲れ様でした。来年度畑中年度

もよろしくお願い致します。  

鶴 啓之会員 昨日は暑い中、堺市総合防災セ

ンターの体験セミナーにご参加

いただきありがとうございまし

た。 

本日は笹山年度の最終例会です。

本当に、本当にお疲れ様でした。 

中田 学会員 一年間御協力ありがとうござい

ました。終わったぜー。 

那須宗弘会員 笹山会長1年間活躍され大変御苦

労様でした。 

畑中一辰会員 笹山会長、中田幹事、1 年間お疲

れ様でした。  

藤永 誉会員 笹山会長、中田幹事、ご欠席で 

すが平野ＳＡＡ、たいへんおつ 

かれさまでした。次年度もよろ 

しくお願いいたします。 

𠮷村博勝会員 笹山会長、お疲れ様でした。 

一年間楽しい例会ありがとうご 

ざいました。 

            合計７６，０００円 

 

 

 

 

 

第１２回 定例理事会 

2023-24年度理事会構成メンバー   

 笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、

鶴、北村、塩見、澤井、藤永（会計監事：池田） 

日 時  ２０２４年６月７日（金）例会後 

場 所  南海グリル天兆閣別館 4Fローズ  

議 案       

１．5月堺７ＲＣ協議会について -報告  

２. 2024-25年度上半期会費の件    

・堺北 RC基金の徴収はしない -承認  

３. 2024-25年度地区補助金申請について  

・地区補助金は社会奉仕委員会にて申請  

・グローバルグランツは国際奉仕委員会にて 

申請   -上記 2件承認  

４.  事務局職員 夏季賞与の件 -承認  

５. その他     

・職員の勤務に関する確認事項 -承認  

 

５月度 堺７ＲＣ協議会議事録 

日 時 ：５月２２日（水）15：00～ 

場 所 ：堺商工会議所 

ホスト：堺おおいずみＲＣ 

議 案 

１．会名称について 堺７ＲＣ連絡協議会（高松 

ガバナー補佐案）に賛成（堺東ＲＣ） 

堺 RC より連絡会として参加（別紙会則に同意）  

全クラブ賛成 

２. 互輪会のお礼と収支報告書（堺泉ヶ丘ＲＣ） 

収支報告書添付 

３．能登半島震災の支援収支報告書について

（堺おおいずみＲＣ） 

収支報告書と請求書、受領書の控え添付 

※三井公民館への訪問（堺おおいずみ有志 3  

名）について写真で報告 

4/28 こいのぼりを立て、二宮金次郎の上映会 

※9世紀の日本の地震の状況と今が極似してい 

る 

報告・案内事項 

１．「復興 能登の食祭り」の案内（堺北ＲＣ） 

7/13 すず市での活動に協力してくれる方の募 

集案内 応募あれば堺北RC へ 

２．二宮金次郎上映会の案内とチラシ配布 

（堺おおいずみＲＣ） 

2024 年 6 月8 日（土）14：30～16：30 堺市総 

合福祉会館にて上映 

復興支援にリンクして現地でも感動してくれ 

た 

来期は 7RC で大規模なものも企画できれば 

３. 子ども食堂マイスタディ事業（堺東ＲＣ） 

7RC の共同事業としてできないか？ 地域へ発 

信していきたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ファミリー会員 松岡史子様より堺北RC基金へ多額

のご寄付をいただきました。 

その他 

時間 

 

6月度 結婚記念祝い 代表 鶴 啓之会員 

 

6月度 会員・奥様誕生祝い 代表 笹山悦夫会員 

 

6月度米山奨学金授与 マイ カン ハー様 
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親睦活動委員会 

親睦活動委員 藤永 誉 

 

さあ、最終例会。 

笹山年度のしめくくりにふさわしい

集いとなりましたことをまずは書き留

めておきたい。 

笹山会長のスローガンでありました「楽しくな

ければロータリーではない」を全うした１年と

なりました。また、「家族を大切に」の言葉どお

り笹山会長の奥様をはじめご子息、お孫さん総

勢 13名でのご参加でした。 

全体でも会員、準会員、ご家族、ファミリー会

員、元会員、米山奨学生、事務局と総勢 49 名と

多数のご参加をいただき盛況となりました。 

また、次年度畑中会長へのバトンタッチの場

としても円滑に行われました。 

笹山会長、中田幹事、平野 SAA１年間ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会員総会議事録」 

議長：会長 笹山 悦夫 

 

12 月に「年次総会」にてご審議いただきまし

たが、変更がございましたので、改めまして堺

北ロータリークラブ細則第 5 条「会合」第１節

の規定に基づき、「臨時年次総会」を開催いたし

ます。 

議案 

１. 2024-25年度理事・役員の件 -承認 

２．2026-27年度会長・幹事の件  

会長候補に 嶽盛和三 会員 -承認 

また、堺北ロータリークラブ細則第6条に基づき、 

３. 堺北ロータリークラブ細則の改正の件  

-承認 

４. 堺北ロータリークラブ準会員制度に関する 

規程の改正の件  -承認 

会員数 28 名、出席会員 19名で、クラブ細則第5 

条第3節の規定により定足しており、会員総会は

有効に成立し、上記 2 議案、賛成多数で承認を

得た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長､幹事､SAA､親睦委員長のご紹介 

２０２３－２４年度 最終例会・親睦家族会 
6月15日（土）17：30～ 於：南海グリル 東店３Ｆ 

臨時会員総会(6月 15日) 
時間 

 

2023-24年度皆出席表彰 

 堀畑好秀会員 池田茂雄会員 國井 豊会員  

中田 学会員 澤井久和会員 塩見 守会員 

 池永隆昭会員 笹山悦夫会員 嶽盛和三会員  

畑中一辰会員 𠮷村博勝会員 鶴 啓之会員  

綿谷伸一会員 以上 13名   

綿谷出席委員長より発表があり、記念品が 

手渡されました 
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「歓迎のうた」 

 

あなたもわたしもロータリアン 

心も裸で さあ握手 

あなたもわたしもロータリアン 

心もひとつで さあ握手 

さあ握手 
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会　　　　長 (役員) 畑中　一辰 クラブ奉仕 (理事)

会長エレクト (役員) 池永　隆昭 職業奉仕 (理事)

副　 会　 長 (役員) 　　　嶽盛　和三 社会奉仕 (理事)

幹　　　　事 (役員) 藤永　　 誉 国際奉仕 (理事)

Ｓ 　Ａ　 Ａ (役員) 鶴　　 啓之

会　　　　計 (役員) 國井　　豊

副幹事　鶴　　啓之

副ＳＡＡ　　北村　勝博

相談役会 幹事　 　中田　学

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 平野祥之

 クラブ奉仕部門
親睦活動委員会 塩見  守

　担当理事 塩見　守 広報委員会 吉村博勝

ホームページ委員会 池田茂雄

出席委員会 田口　隆

 職業奉仕部門

　担当理事　綿谷伸一 

 社会奉仕部門
　 社会奉仕委員会 澤井久和

　担当理事　澤井久和 　 青少年委員会 那須宗弘

 国際奉仕部門
国際奉仕委員会 北村勝博

　担当理事　北村勝博 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 嶽盛和三

米澤邦明 北側、城岡、平野

池永隆昭

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

囲碁同好会

　 伝統文化愛好会

米山奨学委員会

（米山カウンセラー：平野）

綿谷　伸一

鶴　啓之 理事・役員全員周年準備委員会

澤井　久和

北村　勝博

そ　 の　 他

直前会長  笹山 悦夫（役員） 直前幹事 中田　学

(会計監事　　池田　茂雄)

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及び
人材育成

部　　門

2024年～2025年度 理事役員・委員会委員一覧表

理　　事　・　役　　員

塩見　　守

副委員長 委　　　　員

澤井久和
城岡、綿谷、中川、田口、吉村、鶴
北村、奥原、和田、杉山、本多

和田広美
堀畑、國井、城岡、北側、泉谷、
笹山・嶽盛、田口、吉村、奥原

中川　澄 池田、那須、辰、田口

藤永　誉 堀畑、國井、平野

奥原史成 中田、辰、嶽盛

　 職業奉仕委員会 綿谷伸一 城岡陽志 三上、濵口、吉村、鶴

辰　正博 北側、笹山、北村

中田　学 那須、塩見、和田

鶴　啓之 中田、綿谷、池永、嶽盛

濵口正義 泉谷、中川

國井　豊

同  好  会

代表世話人 世話人

米澤邦明 藤永

北村勝博 中田・塩見

中川　澄 綿谷・城岡・笹山

米澤邦明 綿谷・吉村・鶴

池田茂雄 中川

藤永　誉 三上・辰・吉村
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日  付 行    事 卓 話 者 日  付 行   事 卓 話 者 

2024年 

7月5日(金) 
会長就任挨拶・会員総会 畑中一辰会長 

2025年 

 1月3日(金) 
特別例会・開口神社参拝 

＊通常例会は

休会 

  12日(金) 
クラブ協議会 

第1回ｸﾗﾌ゙ｱｯｾﾝﾌ゙ﾘー  
高松 
ガバナー補佐  

9日(木)  堺7RC新春合同例会 
於:ホテルアゴーラ

リージェンシー大

阪堺 

  19日(金) 卓話 池田 会員 10日(金)  9日の新春合同例会に変更  － － － 

  26日(金) 
周年準備委員会 

フォーラム 
池永 委員長 17日(金)  

夜間例会へ変更 

堺北RC新年会 

於：出雲大社  

大阪分祠 

8月2 日(金) 
3 日のビア･パーティーに

変更 
－ － － 24日(金)  卓話 塩見 会員 

3日(土) 
ビア・パーティー 

（新入会員歓迎会 ） 

於:大阪マリオット都

ホテル19F<天王寺) 
31日(金)  第2回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  各委員長 

9日(金) 卓話 北側 会員 2月7日(金)  卓話 辰 会員 

  16日(金) 休会・定款第7条 － － － 14日(金)  
インフォ-マル 

ミーティング（拡大例会） 
於：未定 

  23日(金) 会員増強フォーラム   平野 委員長 21日(金)  卓話 城岡 会員 

  30日(金)  卓話 和田 会員 28日(金)  国際奉仕フォーラム 北村 委員長 

9月6日(金) ロータリー雑誌フォーラム 吉村 委員長 3月7日(金)  
夜間例会へ変更 

出羽海部屋ちゃんこ例会 
於：祥雲寺 

  13日(金) 
ファイヤーサイド 

ミーティング (拡大例会） 
於：未定 14日(金)  社会奉仕フオーラム 澤井 委員長 

  20日(金) 休会・定款第7条 － － － 21日(金)  休会・定款第7条 － － － 

  27日(金) 卓話 奥原 会員 28日(金)  卓話 堀畑 会員 

10月4日(金) 
創立記念を祝し乾杯 

米山月間  
米澤 委員長 4月4日(金)  5日の親睦家族旅行に変更    － － － 

11日(金) 休会・定款第7条 － － － 5日(土)  親睦家族１泊旅行 ～6日(日) 
行先： 
能登方面 

18日(金) ガバナー公式訪問 野村ガバナー 11日(金)  卓話 中田 会員 

25日(金) 卓話 田口 会員 18日(金)  
夜間例会へ変更 

拡大例会 

於：南海グリル

東店3Ｆ 

11月1日(金) 休会・定款第7条 － － － 25日(金)  卓話 笹山 会員 

8日(金) 
職業奉仕フォーラム 

大飯発電所見学会 

於：大飯発電所 

（福井県大飯郡） 
5月2日(金)  休会・定款第7条 － － － 

15日(金) 17日の地区大会に変更  9日(金)  青少年フォーラム 那須 委員長 

17日(日) 地区大会 
於：スターゲイト

ホテル 
16日(金)  卓話 三上 会員 

22日(金) 
ロータリー財団 

フォーラム 
嶽盛 委員長 23日(金)  

第3回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  

(次年度の為の)  
次年度各委員長 

29日(金) 卓話 國井 会員 30日(金)  第4回ｸﾗﾌｱ゙ｯｾﾝﾌﾘ゙ー  各委員長 

12月6日(金) 年次総会・卓話 中川 会員 6月6日(金)  会長退任挨拶  畑中一辰 会長 

13日(金) 上半期を顧みて 畑中一辰会長 13日(金)  休会・定款第7条  － － － 

20日(金) 21日忘年家族会に例会変更 － － － 20日(金) 21日の最終例会に変更  － － － 

21日(土) 忘年家族会 
:於:大阪マリオット 

都ホテル<天王寺) 
21日(土) 最終例会 

於：南海グリル

東店3Ｆ 

27日(金) 休会・定款第7条 － － － 27日(金)  休会・定款第7条  － － － 

新年度に当たり1年間の予定を上記といたしますが、中止、変更等生じる場合があります。 

その際は、何卒ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

2024～25年度 卓話予定表 
 


